

Daimler bestätigt Produktionsanpassungen

Nach der Ankündigung seines umfassenden Sparprogramms hat der Autobauer Daimler Presseberichte über Verhandlungen zu Produktionsanpassungen am Stammwerk in Sindelfingen bestätigt. Wie die „Automobilwoche“ meldet, gebe es entsprechende Gespräche mit dem Betriebsrat. Das Unternehmen sprach von einem normalen Vorgang.

Hintergründe für das Herunterfahren der Fertigung sind die Lebenszyklen bestimmter Baureihen. So ist für nächstes Jahr die neue S-Klasse angekündigt, 2014 wird es den C-Klasse-Nachfolger geben, und auch die E-Klasse steht vor einer Überarbeitung.

(ampnet/jri)